



Ibagué, 22 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2031

Alcaldía renueva sus sellos de calidad del lcontec

Gracias al esfuerzo coordinado de todas las dependencias, la Alcaldía reafirma su propósito de mantener una gestión pública transparente y enfocada en las necesidades de la comunidad.

La Alcaldía de Ibagué completó con éxito las auditorías y renueva sus sellos de calidad Icontec, demostrando su compromiso con la mejora continua, la transparencia y la eficiencia en el servicio a la ciudadanía.

Este proceso de auditoría ha permitido evaluar y fortalecer los procedimientos internos de la Administración Municipal, asegurando que los servicios prestados a los ibaguereños se realicen con los más altos estándares de calidad.

Gracias al esfuerzo coordinado de todas las dependencias, la Alcaldía reafirma su propósito de mantener una gestión pública transparente y enfocada en las necesidades de la comunidad.

"Me siento muy orgullosa de que hoy la administración municipal vuelva a contar con ese sello de calidad porque eso quiere decir que estamos por buen camino, que estamos haciendo las cosas bien", mencionó la alcaldesa Johana Aranda.

Con la Capital Musical de Colombia como referente de desarrollo y organización, la Alcaldía seguirá impulsando acciones que promuevan la confianza ciudadana y la excelencia en la gestión pública.











